

EL SOL DE MEXICO

Videla, "Cómplice" del Terrorismo de la Derecha

WASHINGTON, 3 de agosto (AP).— El Consejo sobre Asuntos Hemisféricos pidió hoy al Congreso norteamericano que disponga un embargo a toda la asistencia militar y económica a la Argentina, por lo que considera como la "connivencia" del gobierno de ese país con los grupos terroristas de derecha.

El director del Consejo, Lawrence R. Birns, dijo que "hemos llegado a la conclusión de que el gobierno argentino ha estado engañando consistentemente a la opinión pública mundial, al decir que no tiene responsabilidad por la ola de violencia derechista que incluye el secuestro, la tortura y el asesinato de nacionales y refugiados que habían escapado de la opresión en sus propios países".

Birns leyó la declaración en el Capitolio, después de visitar a dirigentes de ambas Cámaras.

"Nosotros creemos que una brutalidad como la que se registra en la Argentina no puede tener lugar sin la directa connivencia del gobierno. De hecho, hay una incontrovertible evidencia de que miembros de la policía y el ejército son en sí mismos los mayores perpetradores de tal violencia", dijo.

EL SOL DE MEXICO

Promueve Argentina Expandir el Mercado Mundial de la Carne

BUENOS AIRES, 3 de agosto (AP).— Argentina exhortó hoy a las naciones exportadoras e importadoras de carne a emprender un esfuerzo conjunto para expandir y estabilizar el mercado mundial de ese producto.

El presidente Jorge Videla fijó la posición del país al inaugurar el Congreso Mundial de Carnes con participación de más de mil 200 representantes de 40 naciones.

"Estoy seguro de que este Congreso se constituirá en un aporte trascendente a los muchos esfuerzos que en todo el mundo se realizan para diagramar un orden económico internacional más justo y equilibrado", dijo Videla.

EL SOL DE MEXICO

Son Múltiples y Contradictorias las Cifras Sobre Desempleo en Argentina

BUENOS AIRES, 3 de agosto (EFE, AP).— La tasa de desempleo en Argentina no excede a una cifra "razonable", si se tienen en cuenta los parámetros internacionales.

El vespertino "Nación" publica hoy aquí que el total de desempleados en el país es de 600 mil personas, algo así como el 6 por ciento de la mano de obra ocupada.

Esta cifra surge de la encuesta que realizó recientemente la Dirección Nacional de Servicio de Empleo, que depende del Ministerio de Trabajo.

Si bien la información no es oficial, ya que faltan recibir cantidades de desempleo del interior del país, también se sabe que la expectativa sobre la cual se elaboró la encuesta disminuyó tensiones.

Otras fuentes estiman que el nivel de desempleo es considerablemente mayor. La revista económica "Mercado" recientemente calculó que solamente en la ciudad de Buenos Aires y su cinturón industrial —había más del 7 por ciento de desocupados. En agosto del año pasado, cuando la actual crisis no era aún tan grave, la Confederación

General del Trabajo (CGT) pidió urgentes medidas para contener una desocupación que ya entonces calculaba que afectaba a un millón de personas.

La CGT y sus principales sindicatos fueron intervenidos y su actividad suspendida por el gobierno militar surgido del golpe de Estado del 24 de marzo.

La desocupación ha ido en continuo aumento desde que en abril de 1975 registró su porcentaje más bajo, con un 2.5 por ciento. De confirmarse la cifra el 6 por ciento, sería la más elevada desde 1972.

EL SOL DE MEXICO

Cede la Inflación en Argentina

BUENOS AIRES, 3 de agosto (EFE).— En un 4.2 por ciento aumentó el costo de la vida en Argentina en julio con relación al mes anterior, informó el secretario de Comercio, Guillermo Bravo. Especificó el funcionario que si bien esta cifra es ligeramente superior a la registrada en el periodo anterior —2.8 por ciento— se mantiene dentro de niveles normales y controlables por la condición económica. Señaló Bravo que el nivel inflacionario de julio resultaba sensiblemente inferior al producido en marzo pasado, en que se alcanzó el tope con un 38 por ciento.